



Intersindical Aragón/CO.BAS en apoyo a las víctimas del amianto en las concentraciones del próximo 4 de noviembre

El sindicato hace un llamamiento a la participación en la jornada de lucha que las Asociaciones de Víctimas del estado llevarán a cabo el próximo 4 de Noviembre en una reivindicación por el Fondo de Compensación.

Intersindical de Aragón/CO.BAS, ha mostrado su apoyo a las concentraciones que el próximo 4 de noviembre tendrán lugar en varias ciudades y que son el inicio de una serie de movilizaciones que las Asociaciones de Víctimas de afectados por el amianto llevarán a cabo para exigir al gobierno central el desbloqueo del Fondo de Compensación a las víctimas.

Desde el sindicato se está llevando a efecto una denuncia social por la situación que viven los/as afectados/as por el amianto y el abandono institucional que padecen ya no sólo por la inexistencia del Fondo de Compensación, sino también por la inaplicación de los coeficientes reductores a la edad de jubilación de los/as trabajadores/as expuestos/as a este material.

Intersindical Aragón/CO.BAS llama a la participación en las concentraciones del próximo 4 de Noviembre y muestra nuevamente el apoyo incondicional de la organización a las acciones futuras que se realicen en defensa de las víctimas del amianto.

UNIFICACIÓN DE LUCHAS, ÚNICO CAMINO PARA LOS TRABAJADORES

Intersindical Aragón/COBAS



Intersindical Aragón



@IntersindicalA3

www.intersindicalaragon.org